



Las redes de trata que operan en Ceuta cambiaron hace un año la procedencia de sus víctimas, de Nigeria a Guinea.

Los cambios de las rutas de la trata: desde Nigeria hasta Guinea

● Raúl González, inspector de la UCRIF, intervino en el curso sobre la trata que se celebra en el Campus

V.C.S. CEUTA

El director general de Servicios Sociales e Igualdad de la Consejería, José Sánchez, era el encargado de inaugurar el lunes, en el Salón de Actos de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, un curso sobre la trata y explotación de mujeres y niñas. Las jornadas han sido organizadas por la Consejería de Sanidad, Servicios Sociales, Menores e Igualdad, mediante el Centro Asesor de la Mujer (CAM). Un curso que finaliza hoy y por el que han pasado diferentes profesionales

implicados en la materia.

Si en la primera jornada se hizo un repaso y análisis general sobre el tema, puntualizando conceptos y aspectos globales, el plato fuerte llegó ayer de mano del inspector de la UCRIF en Ceuta, Raúl González, quien se encargó de cerrar más el perímetro y focalizó su intervención en su experiencia en Ceuta y cómo se presenta este problema en la ciudad.

González, presente en la ciudad autónoma desde 2015, ha permanecido un año trabajando e investigando sobre posibles casos de trata. Un trabajo que se ha consistido en entrevistarse con un total de 80 residentes del CETI. Entrevistas propuestas a las susodichas, que se sometieron de forma totalmente voluntaria, pero que no vertieron el resultado esperado para el inspector. "No os puedo vender un gran éxito policial", confesaba. "En cierto modo tengo la pequeña sensación de haber fracasado, quizá por falta de tiempo o por falta de efectividad de los recursos empleados".

Un año en el que se ha empleado con todas las voluntarias y 45 minutos de entrevistas personales en el que seguía un cuestionario muy similar al de los trabajadores del CETI. "Comenzamos con su foto, su filiación, día de llegada, personas con las que lo hizo, el modo...", explicaba. Un marco general con el que González podía llegar a conocer si se encontraba ante un posible caso de trata, aunque para llegar a la clave había que seguir ahondando.

"La mayoría procede de familias desestructuradas donde son maltratadas, tienen algún hijo o carecen de estudios y, en toda esa situación hay siempre un detonante: las quieren casar con un hombre anciano, practicarles la ablación o las han quemado vivas, esto es lo que provoca que quieran marchar", manifestaba. A partir de ese momento deciden contactar con la persona que les facilitará el viaducto. "Ellas dicen que fue a través de un amigo, ahí está el tratante, pero nunca aportan información de

ellos y, entonces, llega nuestro fracaso", atestiguaba.

Por otra parte, González destacó la característica realidad que se cierne sobre la ciudad como punto clave para el tránsito de las redes de trata. De la misma forma Ceuta también presenta un panorama bien peculiar en cuanto a la falsificación de documentos. "Hay una continua circulación de documentación falsa. De hecho con ello a veces consiguen hasta engañar al funcionario", manifestaba.

Por último el inspector comentó el cambio de tendencia que se ha generado en el último año relativo a la procedencia de las mujeres, pues las famosas mafias de trata que operaban en Nigeria se han trasladado hasta Guinea. "Hemos comprobado que esta alteración se produjo a partir del 2016, no sabemos exactamente el por qué, creemos que la crisis del ébola ha podido influir o, quizá, que los tratantes hayan podido tener problemas en Nigeria y por ello hayan abandonado el país", exponía.

El Campus acoge a partir de mañana su I Semana Internacional

El Faro CEUTA

La Universidad de Granada en su sede Ceuta celebra a partir de mañana varias jornadas de vital importancia para el mundo universitario y para el campus ceutí, una de ellas se estreña este año. Se trata de la primera Semana Internacional de Ceuta que se inaugura mañana. Se trata de una jornada de puertas abiertas a nivel internacional a la que acuden profesores de algunas de las universidades con las que tiene contacto la Universidad de Granada, algunos de sus 'socios' Erasmus. La intención es enseñarles el Campus, sus instalaciones, recursos, equipamientos y los estudios que se ofertan. Además de darles a conocer la ciudad.

Durante la jornada de mañana está previsto que los decanos de ambas facultades hagan una presentación de sus respectivos centros. Además se ha organizado un curso-taller con un carácter desenfadado, a caballo entre lo lúdico y lo didáctico, bajo el nombre de 'Español de supervivencia'. Por último el viernes por la mañana se invertirán los papeles, y los docentes visitantes proyectarán un vídeo para presentar sus respectivos centros. Una iniciativa que irrumpe este año por primera vez pero que llega con gran ambición de progresar. Al igual que lo hizo la noche de los investigadores, que cerrará esta semana internacional el viernes por la tarde.

A partir de las 19.00 horas los que se pasen por el campus descubrirán que la ciencia es tangible. Podrán presenciar talleres de impresión en 3D, medición de la capacidad deportiva por parte de profesionales de la enfermería o asistir a una de las investigaciones que se lleva a cabo sobre la memoria de los caracoles.



CEUTA LICEO CEUTA CURSO 2017-2018

- Clases preparación Secundaria, Bachiller, Selectividad, Carreras Técnicas (UNED), Acceso Universidad, Grado Medio y Superior
- Especialidades:
 - Grado de Administración de Empresas ADE
 - Magisterio-Didáctica
 - Psicología
 - Informática
 - Psicopedagogía
 - Academias Militares.
 - Asignaturas de Matemáticas, Física, Química, Estadística, Análisis de Datos, Economía, Técnicas Cuantitativas

C/ Pasaje Mina nº 1 - Teléfono: 629782389

www.liceoceuta.com - email: liceoceuta@hotmail.com - Facebook: liceoceuta

LIBRERÍA - PAPELERÍA

CEUTA

LIBROS PARA TODOS LOS COLEGIOS Y TODO EL MATERIAL ESCOLAR NECESARIO PARA EL NUEVO CURSO

Dirección:
Calle Agustina de Aragón, 1
Teléfono: 956 51 45 38